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     Neubrandenburg, den 05.03.23

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, 

beigefügte Anfrage übersende ich mit  der Bitte um Weiterleitung und Beantwortung durch

Herrn Oberbürgermeister Witt.

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Regelgeschwindigkeit innerorts nach der Straßenverkehrsordnung beträgt 50 km/h, nur

unter bestimmten Voraussetzungen ist die Ausweisung von Tempo-30-Zonen innerorts zuläs-

sig.

Mit der StVO-Reform 2016 wurde im § 45 Abs. 9 S. 4 Nr 6 die Möglichkeit eröffnet solche Be-

schränkungen auf Vorfahrtstraßen im unmittelbaren Bereich von an diesen Straßen gelege-

nen  Kindergärten,  Kindertagesstätten,  allgemeinbildenden  Schulen,  Förderschulen,  Alten-

und Pflegeheimen oder Krankenhäusern auch ohne den ansonsten erforderlichen Nachweis

einer qualifizierten Gefahrenlage auszuweisen.

An welchen Kindergärten, Kindertagesstätten,  allgemeinbildenden Schulen, Förderschulen,

Alten- und Pflegeheimen oder Krankenhäusern wurde in Neubrandenburg von dieser Mög-

lichkeit Gebrauch gemacht? Bitte einzeln aufführen.
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Wenn nicht für alle nach dieser Vorschrift zulässigen Einrichtungen von dieser Möglichkeit

Gebrauch gemacht wurde, warum nicht? Bitte die Gründe jeweils einzeln aufführen.

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich recht herzlich.

Mit freundlichen Grüßen

Jutta Wegner
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